
 

 

 

 

 

令和５年度 第１回 

 

使用料等審議会議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 時 令和６年２月１５日（木）  

 

場 所 芽室町役場２階 会議室７  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

政策推進課財政係  



 

 

○ 会議次第  

 １ 町長あいさつ （代理 佐野副町長）  

 ２ 会長あいさつ 丹野会長  

３ 諮    問  

４ 議 案 審 議  

（１）芽室町総合体育館設置及び管理条例 
 

５ 説 明 事 項 
 

 

○ 出席委員  

 杉 本 みどり   福 田 清 貴   桜 井   哲 

丹 野   寛   白 銀 孝 志    櫻 井 香 代    

 松 山 陽 一   平 岡 早 苗   髙 橋 圭 輔 

 

○ 欠席委員  

荻 原 真理子  

 

○ 傍聴人   ０人 

 

○ 副町長  佐 野 寿 行  

 

○ 事務局  

   政策推進課長          石 田   哲  

   政策推進課長補佐兼財政係長   中 田 雅 彦  

   財政係主任           永 森 健 太  

   財政係主事           前 田 一 樹  

 

○ 説明員  

生涯学習課長          江 崎 健 一  

スポーツ振興係長        梅 森 裕 之  

 

  午後７時００分 開会 

  



 

 

 

１ 開 会  

   中田補佐  

 

２ 町長あいさつ  

   佐野副町長  

 

３ 会長あいさつ  

   丹野会長  

 

４ 諮  問  

   副町長から丹野会長へ諮問書手交  

 

５ 議案審議  

〇芽室町総合体育館設置及び管理条例の改正についてスポーツ振興係長から説明 

【意見・質疑応答】 

（委 員）個人利用料の設定がないが、個人利用は考えていないのか。 

（説明員）体育館を利用する団体が大会の開催等で会議室が必要になった際に貸し

出す想定であり、個人利用は想定していない。 

（委 員）料金を設定することで影響がでる団体はないのか。 

（説明員）託児所として貸し出す場合には無料で貸し出す予定であり、会議室とし

ての利用は多く見込まれないことから、影響のある団体は少ないと考え

ている。 

（委 員）今回の料金設定によって横のキッズスペースが有料ではないかといった

誤解が生じないように周知を行ってほしい。 

（説明員）各場面で周知を実施し、誤解がないようにしたい。 

（委 員）託児所としての備品は整備するのか。専任の託児の担当者を置くのか。 

（説明員）備品、専任の担当者は町が置くことは考えていない。託児所の利用につ

いては、利用する団体が託児を必要と判断した場合に備品や託児する人

を用意していただく。 

（委 員）横にあるキッズスペースとの併用はできないのか。 

（説明員）キッズスペースを団体が占用利用はできないが、利用は可能である。た

だし、キッズスペースは親の見守りが必要であるためその部分も踏まえ

て利用していただく必要がある。 

（委 員）遊具もない託児所よりもキッズスペースで託児をしたほうが子供にとっ

てもよいのではないか 



 

 

（説明員）託児と一言で言っても未満児や小学生の高学年など様々な年代の子ども

がおり、実際キッズスペースにはゆかで未満児が寝ているようなスペー

スがないため、借りる人が対象の子どもの年齢等を想定しながら必要に

応じて託児所を利用していただく。 

 

６ その他 

〇「芽室町手数料徴収条例」事務局から説明。 

【意見・質疑応答】 

 特になし。 

 

午後７時４５分 閉会 


